

martes 11 de agosto de 2020

Concluyen las obras de remodelación integral de la calle Sitio de Zaragoza iniciándose así una progresiva transformación urbana en el barrio Girón

Incluidas en los proyectos PFEA, ha contado con una inversión de 189.000 euros empleándose a 35 personas entre oficiales y peones durante algo más de seis meses, tiempo marcado por el parón de la pandemia.

Además del ordenamiento de la zona de aparcamientos con 10 plazas, cabe destacar la renovación y ampliación de la red de saneamiento y de la canalización de agua potable, la accesibilidad, el nuevo mobiliario urbano y las zonas verdes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, han acudido en la mañana de hoy martes al barrio Girón para visitar la finalización de las obras de remodelación integral de la calle Sitio de Zaragoza, primera de las vías transformadas dentro de la progresiva mejora prevista en la modernización de dicho popular y tradicional barrio.

Esta intervención –realizada dentro de los proyectos incluidos en las obras PFEA 2019– ha contado con una inversión de 189.000 euros y ha

contado con la participación directa de 35 trabajadores –entre oficiales y peones– durante los algo más de seis meses que han durado las actuaciones realizadas, teniendo en cuenta que entre medias se ha tenido que hacer frente al parón que sufrió el sector durante las primeras semanas del confinamiento por la pandemia del virus SARS-COV-2. El resultado de la obra salta a la vista, puesto que a las mejores internas en el subsuelo que a simple vista no se pueden apreciar –canalizaciones, conducciones y saneamientos– se le une una transformación urbana que revitaliza la calle y viene a ser el punto de partida sobre el que desarrollar progresivamente y año tras año (ya se ha confirmado la remodelación de la calle Cervantes en los mismos términos durante la próxima edición del PFEA) la mejora y modernización del conjunto del barrio Girón.

En este sentido, cabe destacar que los objetivos principales propuestos tanto en la calle Sitio de Zaragoza como en el conjunto del barrio Girón es la recuperación de los espacios públicos degradados o infrautilizados y la supresión de barreras arquitectónicas, hechos que se cumplen con creces y a simple vista en el caso concreto de la calle Sitio de Zaragoza. De hecho, se confirma que las actuaciones que se procedan a realizar en el barrio Girón irán encaminadas a establecer itinerarios peatonales adaptados de acceso a todas las viviendas, para lo que se proyectan calles en plataforma única o completamente peatonalizadas, junto con





otras que con carácter "estructurante" permitirán la circulación de vehículos, concentrando las plazas de aparcamiento. La reordenación planteada permitirá mantener la mayor parte de las plazas de aparcamiento existentes.

En los 700 metros cuadrados de superficie en los que se ha actuado en la calle Sitio de Zaragoza se ha procedido, concretamente, a la renovación integral de las redes de saneamiento y abastecimiento, incorporando una red independiente de aguas pluviales. La calle se dispone en dos alturas, con itinerario peatonal adaptado tan solo en la margen izquierda donde se concentra los accesos a las viviendas. Se han erigido 35 metros lineales de muro de contención de acerado superior, habilitándose 328 metros cuadrados de calzada de adoquín, con una banda de aparcamiento en línea en la margen izquierda y con una acera reducida en la margen derecha de protección de las viviendas, no de tránsito peatonal. También se han habilitado 312 metros cuadrados de acerados de losas de hormigón y 60 metros cuadrados de zonas ajardinadas, incorporándose elementos hasta ahora inexistentes de mobiliario urbano como son varios bancos y renovadas papeleras.

Tanto el alcalde Manolo Barón como el concejal José Ramón Carmona muestran su satisfacción por el estado en que ha quedado una calle que hoy mismo se procede a reabrir al tráfico, "siendo una de las calles que muestran nuestro compromiso con los barrios de Antequera, porque hay un claro antes y después sobre todo en materia de accesibilidad, mejorando así la calidad de vida de los ciudadanos y conllevando una transformación progresiva del barrio Girón que continuará este mismo año con la remodelación de la calle Cervantes".















